



Russland zielt auf das Stromnetz der Ukraine ab

- Ezekiel Malone
- [20.01.2025](#)

Russland hat am Mittwoch einen großangelegten Angriff auf die Ukraine gestartet und die Energieinfrastruktur im ganzen Land angegriffen.

- Russland hat vor dem Morgengrauen 43 Raketen (einschließlich ballistischer und Marschflugkörper) und 74 Drohnen abgeschossen, berichtete die ukrainische Luftwaffe.
- Alle Drohnen verfehlten entweder ihre Ziele oder wurden abgeschossen.
- Dreißig Raketen wurden abgeschossen, viele andere trafen jedoch ihre Ziele.
- Am Vortag hatte Moskau einen Vergeltungsangriff auf einen ukrainischen Angriff geschworen, der angeblich mit westlich gelieferten Raketen nach Russland gefeuert wurde.

Der Angriff hat das Stromnetz der Ukraine in sechs Regionen aufgrund eisiger Temperaturen lahmgelegt. Strom kam bis zur Mittagszeit in einige Haushalte zurück, aber die Bürger wurden aufgefordert, Werkzeuge zu vermeiden, die viel Strom benötigen.

Die Ukraine hat laut einem Bericht des UNO-Hochkommissars für Flüchtlinge im September über 60 Prozent ihrer Energieerzeugungskapazität verloren.

Prophezeite Grausamkeit: Die Bibel prophezeite, dass der Führer Russlands in dieser Endzeit eine grausame Verachtung für das menschliche Leben haben würde. Sie warnt, dass seine Angriffe auf Zivilisten nur schlimmer werden.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland.“](#)